

Der Umbau und die Sanierung des Jugendzentrums zu einem „Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien“ schreitet sichtbar voran. Zu den Gesamtkosten der Maßnahme in Höhe von ca. 423.000 Euro erhält die Stadt einen Zuschuss von der NBank in Höhe von ca. 170.000 Euro, weil insbesondere die energetische Sanierung des Hauses einen großen Anteil an den Gesamtkosten einnimmt.

Durch den Einbau eines Aufzuges wird das Gebäude in der Zukunft auch für Menschen mit Handicap ohne Einschränkungen nutzbar sein.

Erstmalig werden dann in diesem Jahr die Ferienbetreuungsangebote der Stadt Schortens, die bislang für kleine Kinder im Jugendheim am Klosterpark und für größere Kinder und Jugendliche im Jugendzentrum stattgefunden haben, im Zentrum für Kinder, Jugendliche und ihre Familien angesiedelt.